

Foto: Tibert Keller



Nach vielen Jahren ans Tageslicht

Die im Privatbesitz befindlichen Ee 3/3 16316, 16315, 16313 und 16326 haben die Werkremise von Holderbank verlassen müssen und harren hier am 30. März der Verschiebung an einen neuen Aufenthaltsort. Wegen der niedrigen Depottore sind bei drei Loks die Pantografen auf dem Vorbau platziert.

Foto: Markus Seeger



Österreicher im Berner Oberland

Seit dem 4. März weite der ÖBB 4758 511 für Admittanzmessungen in Interlaken Ost. Danach brachte die 187 008 den als «Talent 3» bezeichneten, sechsteiligen Triebwagen aus dem Hause Bombardier nach Basel. Diese Rücküberführung vom 13. März ist bei Kiesen festgehalten.

Foto: Tibert Keller



Letzte Fahrt zweier RBL-Loks

Die Rangieraufgaben im RBL haben die Aem 940 übernommen. Damit sind die letzten der ursprünglich sechs Am 6/6 obsolet. Am 17. März bringt die Re 420 302 die Am 861 523 nach Luzern zum Abbruch in Waldibrücke sowie die 522 nach Kaiserstugst, wo sie ebenfalls zerlegt wird. Aufnahme in Turgi.